

Familien-Skifreizeit 2011 des SuS Blau-Weiß Sünninghausen

Im Jubiläumsjahr – in diesem Jahr feiert der SuS Blau-Weiß Sünninghausen sein 40-jähriges Bestehen – führt die Familien-Skifreizeit, welche mittlerweile zum 10. Mal durchgeführt wird, nach Saalbach – Hinterglemm / Östereich. Da Ostern 2011 erst Ende April ist, bietet der Verein diese Freizeit bereits in den Weihnachtsferien und nicht wie bisher gewohnt in den Osterferien an. Am Neujahrstag 1.1.2011 abends wird die Gruppe mit dem Bus nach Saalbach bei hoffentlich schönen Skibedingungen ins neue Jahr starten. 5-6 Skitage (v. Samstag – Freitag) stehen den Teilnehmern zur Verfügung und am 07.01.2011 wird abends wieder die Heimreise angetreten.

Da der SuS Blau-Weiß das Hotel für die gesamte Gruppe nur bis Mitte September hat reservieren können, sollten sich schon jetzt alle

Ski-Fans möglichst schnell entscheiden. Jeder ist herzlich willkommen, denn man freut sich über viele weitere neue Gesichter in der Gruppe. Bei Interesse setzen Sie sich bitte sofort mit den Organisatoren dieser Skifreizeit in Verbindung oder fordern per e-mail die Ausschreibungs-Unterlage dazu an. Infos erhalten Sie bei Ernst Bockhorst (02520/1821) ernst.bockhorst@t-online.de und bei Hubert Pötter (02520/1473) hubert-poetter@t-online.de. Hier erhalten Sie dann alle weiteren wichtigen Infos über Preise, Hotel und dem weiteren Ablauf der Skireise. Oder auch über die Homepage des SuS Blau-Weiß Sünninghausen über www.blau.weiss.suenninghausen.net. Dort erhalten Sie auch weitere Infos über die 2.Skifreizeit, welchem im Februar 2011 in die Dolomiten führt.